
Ich bin nicht Dein EFI-Lieferant!
Beitrag von „GerhardM“ vom 13. März 2021, 15:25

Ich habe jetzt mal den Thread komplett durchgelesen. Meine Meinung zu der Situation:

Ich beschäftige mich jetzt seit einem knappen Jahr mit dem Thema Hackintosh, habe natürlich
im Netz geforscht und bin dann hier gelandet (auf Hinweis meines Sohnes). Ich schaue ab und
zu bei anderen Foren rein, aber hier ist die Qualität aus meiner Sicht am höchsten. Ich habe
mit Hilfe der Experten hier gut funktionierende EFIs zusammengestellt, und es war immer mit
kleinen Erfolgserlebnissen verbunden, Schritt für Schritt weiterzukommen (erste EFI zum
Aufspielen von High Sierra, dann parallel Catalina, Lösen der Apple-ID Problematik, Ersatz der
Intel Wifi Karte durch eine Broadcom Karte im m.2 Slot, Framebuffer Patching für meine Intel
Grafik, Einbau der Quirks, Installation von Big Sur, paar andere Kleinigkeiten, bis hin zur
Entschlackung der config.plist auf das nötigste, Bearbeiten der config.plist jetzt nur noch mit
Editor, selten über den CC, usw. usw.). Alles das zu Anfang mit deutlicher Hilfe von Wissenden
hier und dann nach und nach eigenes Tun ohne aktive Hilfe.

Will sagen, das Forum hier hat mich motiviert, die Hintergründe um das vermeintliche Mythos
"Hackintosh" näher zu eruieren und verstehen. Das Forum ist für mich wie ein Lehrbuch, und
ich möchte es auch weiterhin so halten.

Ich muss zugeben, dass ich auch schon Parallel-Threads gestartet habe, aber nicht, um
helfende Hände zu umgehen, sondern weil ich in dem Fall kaum Antworten bekommen hatte.
Inzwischen glaube ich aber zu wissen, WIE man am besten ein Problem hier reinstellt, denn
auch das ist wichtig für das Erreichen einer schnellen Hilfestellung.

Ein Forum lebt von seinen Mitgliedern. Eine ausgewogene Expertise "befruchtet" das Forum
und lässt die Mitgliederzahl steigen. Es entstehen weitere Experten, welche ihr Wissen
weitergeben. Wichtig ist natürlich auch der Umgang hier und das Einhalten der Nettiquette. Ich
finde das funktioniert hier einfach super, viel besser als in vielen anderen Foren. Es gibt immer
Ausreißer, und ich kann 5T33Z0 voll verstehen, wenn er durch das geschilderte Verhalten
eines TE angepisst ist, vor allem da er offenbar einer der Wissensträger hier ist und viel Zeit
investiert. ABER: wenn hier zu viel Reglementierung eingeführt wird, kann das behindernd
wirken. Mit wurde zu Anfang mitgeteilt, dass ich hier und da lesen solle, und mit ein paar
Hinweisen hat man mir das "ich will wissen wie das geht" Virus eingepflanzt. Anderen ist es
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vielleicht auch so gegangen. Wäre der Anfang reglementierter gewesen, wäre ich vielleicht
ausgestiegen, wer weiß. Dieser Weg, neue Mitglieder zu begrüßen, ist sehr vorteilhaft.

Mein Fazit: ich würde nicht viel ändern, da ich befürchte, dass Änderungen/Reglementierungen
über das bereits gut formulierte Regelwerk hinaus eher kontraproduktiv sind. Ich halte dieses
Forum für eines der besten für Hackintosher und freue mich, dass es existiert und von den
Trägern / Moderatoren auf den hervorragenden Qualitätsstand gebracht wurde. Weiter so!!

Gruß

Gerhard
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